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Da "angeloterrinoni@pec.it" <angeloterrinoni@pec.it>
A "comune fiuggi" <info@pec.comune.fiuggi.fr.it>
Data venerdì 16 ottobre 2020 - 10:19

RICHIESTA DI ACCESSO AD ATTI, NOTIZIE ED INFORMAZIONI UTILI PER L’ESPLETAMENTO
DEL MANDATO ELETTIVO ANCHE AI SENSI DELL’ART. 43, COMMA 2, D. LGS. 267/00.
RICHIESTA DI COVOCAZIONE COMMISSIONE CONSILIARE.

Spett.le
Dott. Roberto Ricci
R.u.p. Interventi di messa in sicurezza del territorio del Comune di Fiuggi

Spett.le
Dott. Gianluca Ludovici
Presidente Commissione Sviluppo e Assetto del Territorio 

P.c. al dott. Nicola Della Morte
Presidente del Consiglio Comunale 

P.c. al Dott. Raffaele Allocca
Segretario comunale

OGGETTO: RICHIESTA DI ACCESSO AD ATTI, NOTIZIE ED INFORMAZIONI UTILI PER L’ESPLETAMENTO DEL
MANDATO ELETTIVO ANCHE AI SENSI DELL’ART. 43, COMMA 2, D. LGS. 267/00.  RICHIESTA DI COVOCAZIONE
COMMISSIONE CONSILIARE.

Il sottoscritto Consigliere Comunale Angelo Terrinoni, in qualità di rappresentante del Gruppo Fiuggi Viva nella
Commissione Sviluppo e Assetto del Territorio,

PREMESSO CHE

- nell'ambito degli interventi di messa in sicurezza di cui all'oggetto, in tutte e quattro le zone individuate sono previsti
abbattimenti di essenze arboree;

- tra gli atti pubblicati dalla stazione appaltante in occasione dell'espletamento delle gare per l'affidamento dei lavori non si
rinvengono atti o documenti utili a comprendere in maniera puntuale le ragioni del previsto abbattimento di un numero
così significativo di alberi;

- il Gruppo Consiliare Fiuggi Viva ha più volte richiesto, anche in sede di Consiglio Comunale, che per ogni albero di cui è
stato previsto il taglio fosse realizzata un'apposita scheda, contenente l'esito delle analisi e verifiche svolte dai tecnici
incaricati e le motivazioni dell'abbattimento;

- nelle relazioni dei tecnici/agronomi incaricati viene dato atto della preventiva realizzazione di specifiche analisi sulle
alberature, tramite la metodologia VTA-visual tree assessment;

CONSIDERATO CHE:

- gli esiti delle analisi svolte sulle alberature non risultano allegati alle relazioni presentate dai tecnici/agronomi;

- nell'incontro avuto con il sottoscritto in data 13.10.2020, il competente Ufficio Ambiente mi comunicava, con mia grande
sorpresa, di non essere ancora in possesso dei documenti attestanti le analisi svolte gli esiti delle VTA dai
tecnici/agronomi e che questi ultimi solo quella mattina, in una riunione apposita, erano stati invitati a produrre tutta la
documentazione ancora mancante;

-lo scrivente ha già più volte richiesto la convocazione della Commissione Consiliare Sviluppo e Assetto del Territorio,
affinché fossero ascoltati in audizione i tecnici e gli agronomi incaricati della progettazione, o quantomeno i Responsabili
del procedimento ed i loro assistenti, così come avvenuto per il progetto relativo alla prossima gara per il servizio di
raccolta dei rifiuti.

Tanto premesso e considerato,

CHIEDE AL PRESIDENTE LUDOVICI

la convocazione della Commissione Consiliare Sviluppo e Assetto del Territorio, non appena i tecnici incaricati avranno
prodotto la documentazione richiesta dagli uffici comunali, al fine di consentire una puntuale discussione sulle ragioni e
sulla necessità degli abbattimenti previsti nonché sulla fase di piantumazione di nuove essenze arboree.

PRESENTA ISTANZA DI ACCESSO AGLI ATTI
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per avere tempestivamente copia di tutta la documentazione già nota all'Ente e che verrà prodotta dai tecnici/agronomi
incaricati della progettazione delle opere a verde per le zone 1-2-3-4, relativa alle analisi ed ai rilievi svolti sulle singole
alberature indicate come “da abbattere”.

Si chiede altresì di conoscere dagli uffici, tramite risposta scritta, le motivazioni dell'abbattimento di ogni singolo albero.

Si richiede, infine, di valutare la sospensione degli interventi di taglio attualmente in atto sino alla completa acquisizione di
tutta la suddetta documentazione ed alla successiva analisi nella competente Commissione consiliare .

Il tutto al fine di garantire trasparenza delle operazioni e correttezza degli interventi approvati dalla Giunta comunale.

Angelo Terrinoni 


